

Víctimas de violencia, 11 en la *antesala* del proceso

Candidatos. Han sido objeto de amenazas, ataque armado, asesinato o atentados en su contra entre enero y el 17 de mayo

CLAUDIA HIDALGO
TOLUCA

De acuerdo con la organización Data Cívica, en su documento “Votar entre balas”, en el Estado de México se han registrado 11 víctimas por ataque armado, asesinato, atentados o amenazas relacionadas con las elecciones, entre el primero de enero y el 17 de mayo. La cifra representa 0.62 por ciento de lo acontecido en todo el país.

En cuatro casos las personas afectadas fueron candidatos: dos funcionarios electorales, dos autoridades de elección popular, dos integrantes de partido y un integrante de fuerzas de seguridad fuera de combate.

Se han registrado dos amenazas, tres asesinatos, un atentado

y cinco ataques armados. Los municipios que documentaron estos problemas son Amanalco, Tlalnepantla, Ecatepec e Ixtapaluca, un caso; en Ocoyoacac y Atizapán de Zaragoza dos en cada uno.

Otras ocho entidades superan los casos de violencia electoral en Edomex, como: Veracruz y Michoacán 12, Baja California 14, Puebla 24, Morelos 25, Guerrero 28, Guanajuato 30 y Chiapas 32. La entidad mexiquense está en empate con Oaxaca.

Peticiones locales

El Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), ha recibido 81 solicitudes de candidatos que demandan seguridad para garantizar su integridad duran-

te el presente proceso electoral; 18 casos más fueron presentados de manera directa a la Secretaría General de Gobierno y a la de Seguridad, por lo cual todas las peticiones ya fueron atendidas.

El IEEM dio a conocer que ha actuado con toda la celeridad posible y tan pronto reciben una petición la turnan a las autoridades respectivas, como se acordó en el protocolo para atender amenazas o riesgos relacionados con el proceso electoral local.

La instancia reprobó los actos, sobre todo el último caso de este domingo en contra de la candidata de “Sigamos Haciendo Historia”, a la presidencia de Ocoyoacac, cuando se dirigía a la sede del Instituto para el debate. —